

Nexus : arrêt sur image... en vidéo



Exaltant, innovant, populaire : [le salon Nexus](#), consacré aux nouvelles technologies, a attiré plus de 8.500 visiteurs lors de sa deuxième édition. Organisé à Luxexpo The Box les 17 et 18 juin, l'événement a connu plusieurs temps forts. Des géants de la tech – à l'image d'Arthur Mensch, fondateur de Mistral AI – ont notamment mis en lumière les dernières avancées dans le domaine de l'intelligence artificielle. La Chambre de commerce, partenaire premium de ce symposium avant-gardiste, a joué un rôle central en déployant une [zone de matchmaking](#). Qui sait, peut-être que des partenariats futurs se sont noués dans cet espace végétalisé planté en plein cœur du salon...

Pour ceux qui souhaiteraient revivre l'événement, et pour les autres qui n'y étaient pas, voici une vidéo qui résume ces deux jours intenses en émotions.

